PV Vaud / Journée festive du jeudi 23 juin 2022

Que nous étions bien ce jeudi 23 juin 2022, tous réunis, au bord de l'eau à Vallorbe, pour partager ensemble un grand moment de retrouvaille.

A peine sur place, le groupe musical La Mérinette enchantait déjà nos oreilles avec des airs joyeux et entrainants. Fanfare au départ pour célébrer de manière simple conviviale la fin de la période de la pandémie qui avait annulé tout rassemblement depuis la mi-mars 2020.

Le verre à la main, le sourire aux lèvres, quel plaisir de se revoir, de se côtoyer, de papoter et rire librement, après tant de désenchantement. Quel plaisir de saluer la présence de Roland Schwager, le président central de la SEV PV Suisse.

Monsieur Roland Brouze, grand passionné d'histoires ferroviaires, nous rappela l'importance de la gare internationale de Vallorbe, depuis le percement du tunnel du Mont d'Or entre 1910 et 1915. Insatiable, avec force d'anecdotes, de détails et de photographies d'époque, il relata toute l'histoire de la ligne du Simplon.

Mieux que tous les discours, l'ambiance qui régna durant le repas à la grande salle du Casino, ponctuée entre chaque plat par les flonflons de la Mérinette et agrémentée au dessert par le chanteur et guitariste Kader, accentua la joie du partage et de l'amitié. Mais, le plus heureux de tous fut, sans doute, Roland Basset. Heureux, non pas pour lui-même, mais pour avoir dénombré un si grand nombre de participants, tous contents.

Un jour de fête ne s'improvise pas, il se prépare. Que ceux qui ont contribué à cette réussite en soient dûment remerciés. La cheville ouvrière fut Roland Basset. Merci, Roland. Pour le service de l'apéritif, tous les membres du comité ont répondu présents. Un merci spécial au trio Rosemarie, Isabelle et Maryline pour leur précieuse aide. Merci également au tenancier de l'Auberge Communale de Vallorbe et à son équipe de cuisine. Merci à la Commune de Vallorbe pour son aide et ses conseils. Merci, surtout, à vous collègues, sans votre présence, point de fête.

Le principal instigateur de cette journée festive était absent! René Guignet séjournait à l'hôpital! C'est pour et vers lui que nos plus amicales pensées s'envolent. Il se réjouissait de célébrer cette fête en compagnie de tous ses collègues. René, tu peux être heureux, la fête fut belle.

Dominique Tissières SEV PV Vaud Les participants à l'heure de l'apéro



Les participants durant le repas festif





